

#leben,



weil Du wichtig bist.

Wichtig
zu
wissen

- Für Patienten und Angehörige entstehen keine Kosten
- Wir unterliegen der Schweigepflicht
- Wir arbeiten eng mit den behandelnden Ärzten und den betreuenden Pflegediensten zusammen
- Wir sind kein Ersatz für Hauskrankenpflege

Kontakt

Bereitschaftsdienst:

8 – 20 Uhr / Tel: 0676 848210-470

Koordination:

Mobiles Palliativ Team Lungau

Bahnhofstraße 17

5580 Tamsweg

Tel: 0676 848210-472

palliativ.lungau@caritas-salzburg.at

Unser Sicherheitsnetz bietet einen persönlichen und telefonischen 12 h Bereitschaftsdienst. Bitte beachten Sie, dass wir keine 24-Stunden Erreichbarkeit sowie Notfalleinsätze anbieten können.

Ihre
Spende
hilft!

Spendenkonto

Caritasverband der Erzdiözese Salzburg

Raiffeisenverband Salzburg

IBAN: AT11 3500 0000 0004 1533

BIC: RVSAAT2S

Kennwort: Palliativteam Lungau



Wir
sind für
Sie da!

Mobile Palliativ Betreuung

Unsere speziell ausgebildeten ÄrztInnen und Pflegefachkräfte betreuen Menschen, die unheilbar krank sind, in ihrer gewohnten Umgebung. Schwere Erkrankungen bringen viele Fragen und Probleme für die Betroffenen und ihre Angehörigen mit sich.

Wir arbeiten mit HausärztInnen, ehrenamtlichen HospizbegleiterInnen und Hilfsdiensten vor Ort bei der Betreuung von PatientInnen und deren Angehörigen. PalliativpatientInnen können so lange wie möglich zu Hause begleitet werden und so mit bestmöglicher Lebensqualität in ihrer vertrauten Umgebung bleiben.

Unsere Leistungen:

Medizinisch

- Symptomkontrolle, z. B. bei Schmerzen, Übelkeit, Erbrechen, Atemnot
- Hilfestellung bei schwierigen therapeutischen Entscheidungen in enger Zusammenarbeit mit den beteiligten BetreuerInnen

Pflegerisch

- Beratung und Einschulung bei speziellen pflegerischen Maßnahmen
- fachliche Begleitung der Pflege- und Betreuungsperson

Psychosozial

- Unterstützung bei der Organisation der Betreuung zu Hause
- Beratung bei sozialrechtlichen Fragen: Pflegegeld, Familienhospizkarrenz, etc.
- Schnittstelle zur Hospizbegleitung



Lebensqualität

Im Mittelpunkt unseres Handelns stehen schwer kranke und sterbende Menschen deren Lebensqualität, Autonomie und Würde wir bestmöglich erhalten wollen.

Die mobile Palliativbegleitung der Caritas bietet eine möglichst ganzheitliche Betreuung aller Beteiligten.

- Beratung und Begleitung für PatientInnen und Angehörige
- Unterstützung um soziale Beziehungen bestmöglich weiterzuführen
- Beratung, Vermittlung und Vernetzung mit anderen Diensten und Beteiligten
- Lebensqualität in vertrauter Umgebung ermöglichen
- Wertschätzung und Selbstbestimmtheit gewährleisten
- Sozialrechtliche Fragen klären

Unsere Angebote werden vom Land Salzburg, den Krankenkassen sowie durch Caritas Spenden finanziert und sind für PatientInnen und deren Angehörige kostenlos.

Im Mittelpunkt steht der Mensch.